

La FAO reconnaît les avancées de l'Amérique Latine dans l'éradication de la sous-alimentation



Santiago du Chili, 7 mai (RHC-XIN)- Le directeur général de la FAO, Organisation Mondiale pour l'Alimentation et l'Agriculture, José Graziano da Silva, a déclaré que la zone de l'Amérique Latine et les Caraïbes est celle qui a le plus avancé ces vingt dernières années dans l'éradication de la sous-alimentation.

Après s'être montré optimiste pour le chemin pris, le fonctionnaire de l'ONU a souligné que la région dispose d'aliments, de connaissances techniques, de ressources financières et de la volonté politique des gouvernements pour donner une réponse rapide aux 47 millions de Latino-américains et de Caribéens qui souffrent encore des conséquences de ce fléau.

Par ailleurs, Théodore Friedrich, le représentant de la FAO à La Havane, a mis en exergue les avancées de Cuba en matière de sécurité alimentaire lors de l'ouverture de la 33^e Conférence Régionale de la FAO, au Chili.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22489-la-fao-reconnait-les-avancees-de-lamerique-latine-dans-leradication-de-la-sous-alimentation>



Radio Habana Cuba